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4月から、学校給食で提供している飲用牛乳で使
用するプラスチックストローの配布をやめ、パック
から直接飲用する方式に変更となりました。年間
にプラスチックストロー約70万3千本（3700×190
回）が削減できる見込みです。（令和4年度予算
審査での私の質問で明らかになりました。）これ
は、江崎グリコ株式会社（大阪市)の持続可能な
開発目標であるSDGｓの取り組みの一つで、牛乳
を生産している全国の4つの工場すべてで、4月か
ら学校給食で提供する牛乳のプラスチックストロ
ーを廃止することに伴うもの。東京工場から納入
される、立川市、あきる野市、昭島市、武蔵村山
市等の近隣の自治体でも牛乳のプラスチックスト
ローが廃止されます。

企業のCSR※1「社会的責任」という言葉が広がりを見せています。法令遵守はもとより、消費者
にとってより安全な商品を開発することや、従業員に対する人権的な配慮、公正な事業活動、
そして今回のような環境問題や地域社会の課題への取り組みが期待されています。こうした
社会問題や地域課題をもはや行政の力だけで解決していくことは困難です。共に社会に生き
るパートナーとして企業が行政と様々な分野で協働できるよう研究を進めていきます。

企業のCSR「社会的責任」という考え方の広まりと行政との協働

学校給食のプラスチックストロー
が今年度から廃止になりました

※1：Corporate Social Responsibility

令 和 4 年度の予算審査で 行 った質問をブログ「note」にまとめました。
詳しくはこちらをご覧ください！
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令 和 4 年 3 月 議 会 で の 一 般 質 問

質問　保育現場からいただいたご意見をもとに、日常的な
保育の充実と子ども一人ひとりに合った適切な支援、保護
者や各関係機関とのさらなる連携をはかるための支援が必
要であると考え、これまでの市の対応や更なる支援の強化
について質問しました。
答弁　市では関係部署が集まり、児童発達支援の課題解決
に向けた会議を開催。今後は、財政的支援、人的支援、療育
へとつなげる仕組みづくりなどが急務となっていると考えて
おり、市としての方針を早急に固め、適切に対策を講じ、幼
児教育 ・保育の現場をさらに支援してまいりたいとのこと
でした。

就学前の障害児および特性のある子どもへの対応等について

2 質問　地区内の新築工事等が始まっていることから、富士見
通りまちづくり協議会（地域住民で構成された協議会）から
提出された要望内容はどのように生かされていくのかを質
問しました。
答弁　提言書として要望された内容を基に地区計画を含む
「富士見通り地区まちづくり計画」を作成し、現在運用して
いる。地区内の新築工事は、市への事前相談等を踏まえた
上で行われており、「富士見通り地区まちづくりの計画」に
沿った内容で整備が進むものと考えている。今後は計画に
沿って整備された建物等が地域の活性化に資するものとな
ることを期待しているとのことでした。

富士見通り地区のまちづくりについて

現場の声を聞きながら、早急に児童発達支援セン
ター等の専門機関を設置していただけるよう、強く
要望しました。（福生市立幼稚園連合会と福生市保
育協議会が2月に提出した専門的療育機関の設置
を求める要望書に基づき質問。）

提言書では、街路樹に「オリーブ」を選定し、シンボ
ルツリーとして地域の活性化につなげたいとのこと
でした。地元の意見を取り入れていただくよう要望
しました。（オリーブを街路樹としている田町駅近く
の芝浦三丁目「芝浦運河通り」の視察を行い、十分
街路樹にもなりうることを確認している。）

Satokoji Point

Satokoji Point

現在の富士見通り

芝浦三丁目「芝浦運河通り」を視察





佐藤こうじプロフィール

1968年  東京都日野市生まれ。
日野市立第二小学校、日野市立第一中学校、
東京都立南多摩高校、中央大学法学部卒
小学生時代：カブト虫・クワガタや魚獲りに明け暮れる
中学生時代・・・卓球部所属（市や地区大会で優勝！）
高校生時代・・・卓球部と体操部に所属、ロックバンド結成
大学生時代・・・法学、政治学を学び、政治学のゼミに所属

誕生〜学生時代

職歴〜現在

保険会社、繊維業界紙新聞記者、予備校講師、家業の建築業（型枠工事／二級建築士）を経て、
福生市議会議員に初当選。議会運営委員会委員、総務文教委員会委員、議会改革に関する
特別委員会副委員長、横田基地対策特別委員会副委員長、西多摩衛生組合議会議員

2015年

福生市議会議員に再選。総務文教委員長、議会運営委員、横田基地対策特別委員
議会改革に関する協議会座長代行、福生病院組合議会副議長、市議会会派 正和会 政調会長

2019年

議会運営委員長、総務文教委員、新型コロナウイルス感染症対策特別委員会 副委員長
瑞穂斎場組合議会 副議長、市議会正和会 総務会長

2021年

生年月日
趣味特技
政  治  観
家　　族
座右の銘
地域活動

1968年10月28日（さそり座）　血液型  O型
カラオケ、卓球、読書（社会科学系等の本をよく読みます。漫画も好きです！）
地方自治は民主主義の学校である（J.ブライス）
福生生まれの妻（介護福祉士）、社会人の長男・次男、大学生の長女
処人藹然（しょじんあいぜん） 「人と接するときには和やかな態度で接すること」
保護司、（社）不動福祉会理事、福生社交飲食業組合相談役顧問、福生市柔道整復師会顧問
福生市防衛協会事務局長、福生市ゲートボール協会事務局長、多摩西部議員佼友会会員
ふっさボランティア・市民活動センターFVAC運営委員、福生不動尊世話人、福生市本町町会顧問

［発行］佐藤こうじ後援会  福生市本町79 討議資料

佐藤こうじ後援会 事務局
TEL / FAX 042-849-2196

koji.sato.off ice@gmail.com
〒197-0022 福生市本町 79

生福生 都市きがい 宣言！

Facebook、Twitter、Instagram、LINEなどを通じ
て情報をお届けしていきます。情報量が多いもの
はブログ「note」に掲載し、こちらに繋がるように
リンクを貼ります。 是非ご覧になってください！

Facebook Instagram TwitterLINE VOOM

詳しくはブログで！

S NSで 情 報 発 信！

ロシア連邦によるウクライナへの軍事侵攻は、ウクライナ国民の自由、生命、財産を奪い、国際社
会では断じて許されない行為です。我が国を含む世界の平和と秩序を脅かすもので、明らかに国
連憲章に違反する行為として断じて容認できません。議会運営委員長として抗議する決議文を作
成・提案し全会一致で可決されました。福生市も国際赤十字等が実施する救援活動を支援するた
め救援金を受け付けるとともに、国や東京都と連携し、日本へ避難してきたウクライナ国民に対
し、住宅支援等の市独自の支援策を5月上旬から実施しています。人間は自然状態では「万人の万
人に対する闘争である」とイギリスの思想家が言いましたが、民主主義は努力なしには維持でき
ないことが、改めて実感をもって確認されました。今後様々な事実が明らかになってくると思いま
すが、いずれにせよ犯罪行為を許すことはできません。停戦に向けた各国の一層の連携を切望す
るとともに、犠牲になられた方々のご冥福を心よりお祈り申しあげます。

民主主義は努力なしには維持できない
Satokoji Colu

mn

コラム

Topic
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情 報 を タ イム リ ー に 発 信！

佐藤こうじ
オフィシャルサイト

https://www.sato-koji.com/

FM たちかわ
『 I.S.M.（イズム）生特番 』
第２・４週  日曜日 １６：００～１８：００ 

地方議員の活動や考えを皆さんにお伝えします！

ご視 聴方法はこちら➡

メディア
出演情報

１６：００～１６：２５番 組 内 出 演 コ ー ナ ー

福生市議会議員 佐藤弘治の
「市議会議員は毎日何をしているのか？」
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